

Neuchâtel, le 16 janvier 2023

Une nouvelle déléguée aux écoles pour relever les défis de l'éducation et de l'école à journée continue

L'éducation sera encore plus au centre des préoccupations cette année à Neuchâtel avec le lancement du projet-pilote MAÉ d'école à journée continue. La Ville se réjouit donc tout particulièrement d'annoncer l'arrivée de Florence Christe en tant que déléguée aux écoles. Elle succède à Nadja Birbaumer, partie poursuivre sa carrière à la Ville d'Yverdon-les-Bains.

Florence Christe, 40 ans, possède un solide bagage académique avec un Master en sciences humaines et sociales, complété par un CAS en protection de l'enfance et de l'adolescence, un DAS en santé sexuelle et de nombreuses autres formations dans les domaines de l'éducation et du social. Venue de Genève en 2005, elle a posé ses valises à Neuchâtel, charmée par la taille humaine de l'Institut d'ethnologie et par la beauté sauvage des rives du lac.

Expérience éducative

Son parcours s'est étoffé avec une expérience de dix ans d'enseignement à différents niveaux, notamment dans des classes de soutien et en formation spéciale. Depuis 2019, Florence Christe a exercé la fonction de conseillère socio-éducative au Cercle scolaire du Val-de-Ruz, accompagnant les élèves, les familles et les enseignant-e-s dans une perspective à la fois de terrain mais aussi de la pensée analytique issue de la sociologie de l'éducation.

A Neuchâtel, la nouvelle déléguée aux écoles aura comme mission d'être force de proposition dans le domaine de l'éducation – principalement l'école obligatoire –, d'apporter un soutien politique et stratégique au dicastère en charge de la formation, d'élaborer des projets et prestations extrascolaires et enfin d'accompagner, en lien avec les chef-fe-s de projet, la mise en œuvre du projet MAÉ d'école à journée continue. Ce projet va se concrétiser dès la rentrée d'août dans les collèges du Crêt-du-Chêne à La Coudre et de Serrières – collèges dont la Ville est propriétaire et qui seront au cœur d'une évolution décisive dans l'organisation du temps scolaire et familial.

De son côté, Nadja Birbaumer, qui occupait la fonction de déléguée à la formation et à l'égalité jusqu'en septembre dernier, a souhaité opérer un tournant dans son parcours en prenant le poste de chargée de mission Egalité à la Ville d'Yverdon-les-Bains, en parallèle à d'autres projets professionnels.

Pendant huit ans, Nadja Birbaumer a représenté avec succès la Ville dans différentes institutions de niveau communal, cantonal et national, et travaillé sur de nombreux dossiers en lien avec la formation et l'égalité, tant dans l'administration, le cadre scolaire que dans l'espace public. Le Conseil communal la remercie vivement pour son engagement et lui souhaite le meilleur pour la suite de sa carrière.

Ville de Neuchâtel

Renseignements complémentaires :

Nicole Baur, conseillère communale en charge de la famille, de la formation, de la santé et des sports,
032 717 74 01

